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Unam emacem mim 
DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA 

INDICAÇÃO 

Câmara Municipa— ~gr.. -
__................... 

'-.LECE 0 EM 20 / O i 13.. 11

"i 0 SOB N°  Q2.' i- 1 , - 
P 

rtECW:-.:: O POR 
n.e.......iman~ 

Assunto: SOLICITO RESTAURAÇÃO E INSTALAÇÃO DE LIXEIRAS NA CIDADE. 

Presidente Mirim, 

Solicito que a indicação acima citada chegue ao conhecimento 

do EXECUTIVO MUNICIPAL. 

Justificativa: Solicito a Sr. @ Prefeita ou setor responsável que sejam 

feitas restaurações das lixeiras presentes nas Avenidas: Av. Eng. lvanil Francischini 

e Av. Prefeito Alberto Alves Casemiro, em sua parte Central e nas ruas adjacentes, 

assim como sua instalação onde não há a mesma. E também sejam instaladas nos 

pontos de ônibus, praças esportivas e de lazer, assim como em locais estratégicos 

próximos por exemplo: de Praças, Supermercados e principalmente no Pavilhão 

Permanente de Exposições Dr. Lucínio Hilmar de Oliveira Arantes. As lixeiras são 

de suma importância para mantermos a cidade limpa preservando o meio 

ambiente e a saúde do Município. Uma sugestão seria o Executivo buscar parceria 

com o Comércio local para que as lixeiras possam de alguma forma serem 

patrocinadas por nossos comerciantes diminuindo assim seu custo e divulgando o 

comércio local. Ressalto que existem atualmente algumas lixeiras nas referidas 

avenidas, mas entendo que seja necessário a instalação de um número maior e se 

possível que sejam instaladas oferecendo a possibilidade de separar o lixo 

orgânico e reciclável, tendo em vista que a prefeitura municipal estará retornando 

o recolhimento desse lixo em nosso município. Deixo aqui também o pedido aos 

nossos cidadãos ibitinguenses, assim como seus visitantes que prestigiam nosso 

comércio, que ajude a manter lbitinga limpa de forma sustentável e colaborem na 

preservação dessas lixeiras que corriqueiramente sofrem com depredações. 

lbitinga, 20 de março de 2023. 

A (a_tdanca - 

ANTÔNIO MARCOS CRUZ FILHO 

Vereador Mirim 

A 
ANA JULIA BARBOZA MOTTA 
Presidente da 12@ Legislatura do Parlamento Jovem lbitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 — Ibitinga-SP — CEP 14940-000 — Fone (16) 3352-7840 



;.; 

INDICAÇÃO 

Unia ~icem Em 
DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA 

Ninara Municipal de Ibitingal 
RECEBIDO EM 
REGISTRADO SOB N°  C 3 / 
RECEBIDO POR  _,Cd 

Assunto: INDICO A SENHORA PREFEITA MUNICIPAL A NECESSIDADE DE 
IMPLANTAÇÃO DE UM ECOPONTO EM NOSSA CIDADE. 

Presidente Mirim, 

Solicito que a Indicação acima citada chegue ao conhecimento Senhora 
Prefeita Municipal — Cristina Maria Kalil Arantes. 

Justificativa: Considerando que a educação ambiental não deve 
ser tratada como algo distante do nosso cotidiano, e que é de suma importância 
a conscientização da preservação do Meio Ambiente, necessário se faz a 
implantação de um Ecoponto em nossa cidade, com o objetivo de fazer o 
descarte correto de resíduos de baterias de celulares, computadores, geladeiras, 
micro-ondas, pilhas e outros. Referido local será de extrema importância na 
medida que evitará o descarte incorreto em vias públicas, terrenos e locais 
proibidos, evitando ainda a proliferação de doenças e animais peçonhentos. 
Assim, além de implantação de um local apropriado para o descarte de resíduos, 
a implantação de um ecoponto oferecerá tratamento correto e reciclagem dos 
materiais depositados. Confiante no bom senso desta administração espera 
atendimento o mais breve possível. 

Ibitinga, 22 de março de 2023. 

BARBARA DE MATTOS MORINI 
Vereadora Mirim 

A 
ANA JULIA BARBOZA MOTTA 
Presidente da 12a Legislatura do Parlamento Jovem lbitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitin.ga-SP - CEP 14940-000 - Fone (16) 3352-7840 



Unam amam Em 
DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA 

INDICAÇÃO 

Câmara Municipal de Ibitinga 
RECEBIDO EM  1C) 3 / 

REGI TZADO SOB N° 
REC O POR 

41111,01.111•11~1~. 

Assunto: SOLICITO INSTALAÇÃO DE COBERTURA PARA PONTO DE 
ÔNIBUS NA AVENIDA "MARIA ANTONIA SIRIANE MAIDA NO JARDIM 
PARAÍSO" DO LADO O NUMERAL 390. 

Presidente Mirim, 

Solicito que a Indicação acima citada chegue ao conhecimento do 
EXECUTIVO MUNICIPAL ou Responsável do Setor, através do órgão 
competente. 

Justificativa: O local especificado, tem grande fluxo de pessoas, que usam esse 
meio de transporte para se locomoverem até seus trabalhos e também os 
estudantes ali usam esse mesmo ponto para irem à escola, e fica expostos ao 
sol e chuvas, causando grande aborrecimento à população usuárias do 
transporte urbanos e suburbanos, uma vez que ali e ponto dos ônibus de Ibitinga, 
que faz a essa rota. A instalação dessa Cobertura de Ponto Ônibus, amenizar e 
muito este problema, promovendo maior conforto aos moradores e estudantes 
que utilizam esses transportes. Segue em anexo foto do local. 

Ibitinga, 22 de março de 2023. 

LORENA FELÍCIO DOS SANTOS 
Vereadora Mirim 

A 
ANA JULIA BARBOZA MOTTA 
Presidente da 12 Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-000 - Fone (16) 3352-7840 
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INDICAÇÃO 

CÂMARA MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA 

Câmara Municipal de Ibitinga 
RECEEEDO EM " 
REWSTM DO SOB N° O k- I ,93 

2D0 POR 

Assunto: INDICA AO PODER EXECUTIVO QUE REALIZE MELHORIAS DO 
CONJUNTO ESPORTIVO PAULO RODRIGUES TEIXEIRA, ESPAÇO 
CONHECIDO POPULARMENTE POR NICOLÃO. 

Presidente Mirim, 

Solicito que a indicação acima citada chegue ao conhecimento do EXECUTIVO 
MUNICIPAL E SECRETARIO DE ESPORTES. 

Justificativa: Esta solicitação se faz necessária, para melhorias do Conjunto 
Esportivo Paulo Rodrigues Teixeira (Nicolão), pois a atuais pinturas dos 
banheiros e arquibancadas encontra-se apagadas. 
A pinturas e reparos dos banheiros abaixo da arquibancada e a arquibancada 
contribuirão para a melhoria do ambiente, proporcionando uma experiência mais 
agradável para os usuários do espaço. 
É um espaço muito frequentado pelos ibitinguenses e outros que buscam, 
através da prática de exercícios físicos, qualidade de vida, bem-estar e lazer. 
Sendo assim, as condições de conservação desse espaço são extremamente 
importantes para os frequentadores. 
As melhorias dos banheiros e arquibancada mostrará que a administração 
municipal preocupa-se com o lazer e bem-estar dos ibitinguenses e turistas além 
de trazer melhorias diretas aos usuários do local. 

Ibitinga, 24 de março de 2023. 

nçvvwfvok. 

IAN DELI COLI NOMURA 
Vereador Mirim 

A 
ANA JULIA BARBOZA MOTTA 
Presidente da 12a Legislatura do Parlamento Jovem lbitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 — Ibitinga-SP — CEP 14940-000 — Fone (16) 3352-7840 



~mut amam ma= 
DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA 

INDICACAO 

ASSUNTO: INDICO INSTALAÇÃO E REPAROS DE LIXEIRAS EM PONTOS 
ESTRATÉGICOS NO MUNICÍPIO DE IBITINGA E DISTRITO DE 
CAMBARATIBA. 

e 

i
Cáraara Municipal lb tinga. 
RECEDID9 EM I 
REGISTRADO 808 N°
REL:3100 POR 

Solicito que a indicação acima citada chegue ao córifie 
EXECUTIVO MUNICIPAL, através do órgão competente, a seguinte indicação 
para conhecimento e providências. 

Presidente Mirim, 

Justificativa: A instalação de lixeiras em pontos estratégicos é essencial para a 
preservação do meio ambiente, pois evita que os resíduos sejam descartados 
de forma irregular nas ruas, praças e outros locais públicos. Melhoria da limpeza 
urbana: A colocação de lixeiras em locais estratégicos, como praças e o 
Quadrilátero Central, contribui para a melhoria da limpeza urbana, evitando que 
o lixo se acumule nas calçadas e ruas. Promoção da cidadania: A instalação de 
lixeiras e a conscientização da população sobre a importância da destinação 
correta dos resíduos sólidos são formas de promover a cidadania e o respeito ao 
meio ambiente. Importância do Distrito de Cambaratiba: O Distrito de 
Cambaratiba é uma região importante do município de Ibitinga e também precisa 
ser contemplado com a instalação de lixeiras, a fim de garantir a preservação do 
meio ambiente e a promoção da cidadania. Sendo assim, recomendo a 
instalação de lixeiras em pontos estratégicos do município de Ibitinga, como 
praças, o Quadrilátero Central e o Distrito de Cambaratiba. Além disso, é 
importante que sejam realizados reparos nas lixeiras já existentes, garantindo 
que estejam em boas condições de uso. É fundamental que a Secretaria 
Municipal do Meio Ambiente e a Prefeitura de Ibitinga promovam a 
conscientização da população sobre a importância da destinação correta dos 
resíduos sólidos, garantindo que os pontos estratégicos de instalação das 
lixeiras sejam respeitados e que a preservação do meio ambiente seja uma 
prioridade no município. 

Ibitinga, 24 de março de 2023. 

in~trw. 
IAN DELI COLI NOMURA 

Vereador Mirim 

A 
ANA JULIA BARBOZA MOTTA 
Presidente da 12a Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga - SP. 
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Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-000 - Fone (16) 3352-7840 



INDICAÇÃO 

Unam immicem MIRIM 
DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA 

 Lamara Municipal de Ibití 
RECEBAM EM 5Z Li / 2-3 
REV:TURADO SOB N° k923 
7"r-:` 31DO POR 

ASSUNTO: INDICO INTENSIFICAÇÃO DA FISCALIZAÇÃO DE Á-Ga PARA 
CONTROLE DA DENGUE NO MUNICiP10 DE IBITINGA EM LOCAIS 
PRIVADOS E PÚBLICOS. 

Presidente Mirim, 

Solicito que a indicação acima citada chegue ao conhecimento 
do PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, através do órgão competente, a seguinte 
indicação para conhecimento e providências. 

Justificativa: O Município de Ibitinga registrado um aumento significativo de 
casos de Dengues nos últimos meses, o que configura um problema de saúde 
pública preocupante e que requer ações imediatas. A proliferação do mosquito 
Aedes aegypti, transmissor da Dengue, está diretamente relacionada à presença 
de água parada em recipientes como vasos de plantas, pneus, garrafas e outros 
materiais descartáveis, que são facilmente encontrados em quintais, terrenos 
baldios e vias públicas. É fundamental que a fiscalização e o controle da água 
parada sejam intensificados em todo o município, a fim de prevenir a proliferação 
do mosquito e, consequentemente, reduzir o número de casos de Dengue em 
nossa cidade. Certo de que Vossa Senhoria irá atender essa solicitação, desde 
já agradeço a atenção. 

Ibitinga, 24 de março de 2023. 

)̀).ovv%
IAN DELI COLI NOMURA 

Vereador Mirim 

A 
ANA JULIA BARBOZA MOTTA 
Presidente da 12a Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-000 - Fone (16) 3352-7840 



aluam mutuam egam 
DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA 

INDICAÇÃO 

  araara uma. al de Ibitinga 
RECEEICO EM / 23 

REG/STRADO SOB N°  
-;22- 

LSIDO POR 

ASSUNTO: SOLICITO MELHORIA DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NAS PRAÇAS, 
AVENIDAS E PERÍMETRO URBANO NO MUNICIPIO. 

Presidente Mirim, 

Solicito que a indicação acima citada chegue ao conhecimento do PODER 
EXECUTIVO MUNICIPAL, através do órgão competente, a seguinte indicação 
para conhecimento e providências. 

Justificativa: Uma boa iluminação pública aumenta a sensação de segurança 
para pedestres e motoristas, reduzindo a ocorrência de crimes como roubos, 
furtos e assaltos. Uma iluminação adequada contribui para a melhoria da 
mobilidade urbana, permitindo que pedestres e motoristas enxerguem melhor a 
via, evitando acidentes e congestionamentos. Praças e avenidas iluminadas 
oferecem um ambiente mais agradável e convidativo para a população, 
incentivando a utilização desses espaços e contribuindo para a valorização do 
patrimônio público. Uma iluminação eficiente e moderna, com lâmpadas de LED, 
por exemplo, pode reduzir significativamente o consumo de energia elétrica, 
gerando economia para o município e contribuindo para a sustentabilidade. 
Dessa forma, recomendo a realização de um estudo para avaliar a situação atual 
da iluminação pública nas praças, avenidas e no perímetro urbano da cidade, 
com o objetivo de identificar as áreas mais críticas e definir um plano de ação 
para a melhoria da iluminação pública, que contemple a instalação de luminárias 
mais eficientes e modernas, a troca de lâmpadas antigas por LED, a expansão 
da rede de iluminação e a manutenção periódica do sistema. A iluminação 
pública é uma das prioridades da gestão de Ibitinga. Investir em iluminação 
pública é investir também em seguranças e qualidade de vida. 

Ibitinga, 24 de março de 2023. 

j..Gw‘ -nerv,fflarto, 

IAN DELI COLI NOMURA 
Vereador Mirim 

A 
ANA JULIA BARBOZA MOTTA 
Presidente da 12a Legislatura do Parlamento Jovem lbitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-000 - Fone (16) 3352-7840 



ciem emacem me 
DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA 

ASSUNTO: SOLICITA QUE O PODER EXECUTIVO REFORCE DA 
SEGURANÇA PÚBLICA EM PONTO TURÍSTICO. 

Destinatária: Prefeita Municipal — Senhora Cristina Maria Kalil Arantes ou setor 
responsável. 

Presidente Mirim, 

iCâmara Municipal e lbitinga o 
RECECIDO EM 
REC: SOB N° 

ArAno POR 

Solicito que a indicação acima citada chegue ao conhecimento do PODER 
EXECUTIVO MUNICIPAL, através do órgão competente, a seguinte indicação 
para conhecimento e providências. 

Justificativa: Tendo em vista a importância do setor turístico para a economia 
de nosso município, bem como a necessidade de promover a segurança da 
população local e dos visitantes que frequentam nossa cidade, venho por meio 
desta indicar que Vossa Excelência implemente medidas para aprimorar a 
segurança pública municipal. Tais medidas poderiam incluir, dentre outras 
possibilidades, a intensificação do policiamento em áreas turísticas e de maior 
circulação de pessoas, a instalação de câmeras de vigilância em pontos 
estratégicos. A melhoria da segurança pública em nosso município não apenas 
contribuirá para a tranquilidade dos habitantes locais e visitantes, mas também 
para a atração de novos investimentos, fortalecendo ainda mais a economia local 
e tornando nossa cidade ainda mais atrativa para turistas de todo o mundo. Certo 
de sua sensibilidade e comprometimento com a causa da segurança pública, 
subscrevemo-nos. 

lbitinga, 24 de março de 2023. 

Lio^^ IP~Arto,
IAN DELI COLI NOMURA 

Vereador Mirim 

A 
ANA JULIA BARBOZA MOTTA 
Presidente da 12a Legislatura do Parlamento Jovem lbitinga - SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-000 - Fone (16) 3352-7840 



INDICAÇAO 

~Ma Iline~ MN 
DA ESTÂNCIA TURÍSTICADE IBITINGA 

Câmaia-Mtiiiicipal de Ibitinga 
RECE.aire ' O 
RewsTRADG SOB No_r_là,
RECEBIDO POR 

Assunto: SOLICITA ESTUDOS PARA INSTALAÇÃO DE LOMBADA NA AVENIDA JOÃO 

CUSTÓDIO NO JARDIM BELA VISTA NA ALTURA DO NUMERAL 247. 

Presidente Mirim, 

Solicito que a Indicação acima citada chegue ao conhecimento Senhora 
Prefeita Municipal — Cristina Maria Kalil Arantes. A Seguinte Indicação para 
conhecimentos e providencias. 

Justificativa: A Avenida João Custódio é uma Avenida que possui um 
trânsito intenso, pois os motoristas transitam pela via em alta velocidade, 
aumentando ainda mais os riscos de atropelamentos. Portanto, solicito 
que seja realizada a implantação de lombada no local mencionado para 
que os motoristas respeitem e trazer maior segurança aos moradores e 
àqueles que precisam passar por esta via. 

Ibitinga, 29 de março de 2023. 

cw-uck, y‘y»- 
ANA J) LIA BA BOZA fs4TTA 

Vereadora Mirim 

A 
ANA JULIA BARBOZA MOTTA 
Presidente da 12a Legislatura do Parlamento Jovem lbitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 — Ibitinga-SP — CEP 14940-000 — Fone (16) 3352-7840 



INDICAÇÃO 

dama ima" me 
DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA 

Câmara Municipal de 
2:3  O/  O 

7/(1 j_._52,3„, I 

Assunto: INDICA AO PODER EXECUTIVO O REBAIXAMENTO DE GUIA E 
CONSTRUÇÃO DE RAMPA ACESSO NO CANTEIRO CENTRAL DEFRONTE 
À ESCOLA IRACEMA DE OLIVEIRA CARLOS. 

Presidente Mirim, 

Solicito que a Indicação acima citada chegue ao conhecimento do 
EXECUTIVO MUNICIPAL e/ou setor responsável. 

Justificativa: A faixa de pedestres que interliga a calçada da Escola Iracema de 
Oliveira Carlos ao canteiro central do "passeiódromo" possui obstáculos aos 
transeuntes e aos portadores de mobilidade reduzida em decorrência da altura 
elevada da guia e do gramado existente no acesso ao canteiro central (conforme 
foto abaixo). Desse modo, para que proporcione travessia segura e 
acessibilidade aos pedestres, solicito que os referidos melhoramentos sejam 
realizados. 

Ibitinga, 30 de março de 2023. 

\(1., kitÉ. Gifx-
ANA 1J LIA BARBOZ, MOTTA 

Vereadora Mirim 

A 
ANA JULIA BARBOZA MOTTA 
Presidente da 12a Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-000 - Fone (16) 3352-7840 
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GRANDE EXPEDIENTE 



REQUERIMENTO 



Unita emacem MIRIM 
DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO 

Assunto: REQUER INFORMAÇÃO SOBRE A PRAÇA CLIMÉRIO MARCONDES DE 
GODOY DO BAIRRO VILA IZOLINA. 

DESTINATARIO: Cristina Maria Kalil Arantes — Prefeita municipal de Ibitinga ou Setor 

Responsável. 

Presidente Mirim: 

1) Por qual motivo foi feito o aterramento dos banheiros públicos da praça? 

2) Por que não há iluminação na praça? 

Justificativa: Este Requerimento de informação se faz necessário para que os 

moradores tenham uma resposta sobre o aterro dos banheiros e a falta da 

iluminação, solicito as informações acima, uma vez que esta tem sido uma 

reivindicação dos moradores do bairro. 

lbitinga, 20 de março de 2023. 

Orr3jiy-OG 

ANTÔNIO MARCOS CRUZ FILHO 

Vereador Mirim 

A 
ANA JULIA BARBOZA MOTTA 
Presidente da 12e Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 — Ibitinga-SP — CEP 14940-000 — Fone (16) 3352-7840 



abam ~iam eme 
DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO 

Câmara Municipal de Ibitinga 
22), 2) RECE51!: ,.,0 EM  - 

NEW:n*11MM SOB N°  O 5 -  I 3 
RCEDO POR 

Assunto: REQUER INFORMAÇÃO AO SAAE (Serviço Ãô i ÁguU e 
Esgoto) A RESPEITO DA ETA E DA ETE DE IBITINGA - SP. 

Destinatário: SAAE — Serviço Autônomo de Água e Esgoto de Ibitinga 

Presidente Mirim: 

1) Por que a Estação de Tratamento de Água e Esgoto - ETE- não está em 
funcionamento? 

2) Já se tem alguma previsão de quando a ETA e a ETE irá abrir novamente? 

3) Quanto por centro da população de Ibitinga recebe água Potável? Ou seja, 
para o consumo humano? E a outra parte da população considerando que é 
tirada dos lençóis freáticos? 

Justificativa: A ETA, (estação de tratamento de água), tem a função de remover 
impurezas e contaminantes presentes nela, e para que ela possa ser reutilizada 
para outros fins de consumo para os munícipes. Assim prevenindo doenças 
como virose. 

Já a ETE, (estação de tratamento de esgoto), é a unidade 
operacional do sistema de esgotamento sanitário, que através de processos 
físicos, químicos ou biológicos removem as cargas poluentes do esgoto, 
devolvendo ao ambiente o produto final, efluente tratado, em conformidade com 
os padrões exigidos pela legislação ambiental. 

Ibitinga, 22 de março de 2023. 

,à7iLua ‘1( 10. 

BARBARA DE MATTOS MORINI 
Vereadora Mirim 

A 
ANA JULIA BARBOZA MOTTA 
Presidente da 126 Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-000 - Fone (16) 3352-7840 
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Unam muniam eme 
DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA 

MOÇÃO DE APLAUSO 

Câmara Municipal e Ibitinga 
RECEBIDO EM  C). 3  / 3 
REGMTRADO SOB N°  ()-1  
RECEBIDO POR 

MOÇÃO DE APLAUSO PARA A SALA DO 2° ANO DO ENSINO MÉDIO — 
TÉCNICO EM ADMINISTRAÇÃO DA ESCOLA ETEC DE IBITINGA PELO 
PROJETO DESTINADO EM PROL DA CASA DO CAMINHO - BERÇÁRIO 
MARIA DE NAZARÉ DE IBITINGA. 

Presidente Mirim; 

Tenho enorme satisfação em parabenizar os alunos da sala 2° ano 
do Ensino Médio com Técnico de Administração da Escola ETEC de 
Ibitinga, pelo projeto Social" ADMINISTRANDO SORRISOS" em prol da 
Casa do Caminho - Berçário Maria de Nazaré, com a orientação do 
Professor Randal Antônio Matteucci. O intuito do projeto é arrecadar 
matérias de papelaria, brinquedos e roupas, que serão destinados à 
entidade. A ideia surgiu após os alunos visitarem o local e sentiram a 
necessidade de ajudar. As doações devem ser feitas diretamente na Etec, 
localizada na Rua: Rosalbino Tucci, n° 439 — Centro ao lado da Escola 
Victor Maida. Os estudantes estarão arrecadando, até dia 10 de abril os 
matérias, a entrega acontecerá no dia 11 de abril e será finalizado o 
projeto, onde os alunos da ETEC e as crianças do berçário organizaram 
uma super gincana para a entrega. Solicito encaminhamento desta Moção 
de Aplauso aos alunos da Etec. Que evento seja bem-sucedido e 
repercutido positivamente entre os Alunos. 

lbitinga, 22 de março de 2023. 
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BARBARA DE MATTOS MORINI 
Vereadora Mirim 

A 
ANA JULIA BARBOZA MOTTA 
Presidente da 12a Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga — SP. 
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DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA 

MOÇÃO DE APLAUSO 

Câmara Municipal de Ibitinga 
RE:',EB20  1 (.) 2) 

REGKITRADO SOB N C G / 23 
RECES100 POR 

MOÇÃO DE APLAUSO PARA A SALA DO 1° ANO DO ENSINO MÉDI 
TÉCNICO EM ADMINISTRAÇÃO DA ESCOLA ETEC DE IBITINGA PELO 
PROJETO COLETA SELETIVA. 

Presidente Mirim; 

Parabenizo os alunos da sala do 1° Ano do Ensino Médio - Técnico em 
Administração da escola ETEC de Ibitinga ao projeto feito por os estudantes. 
Desejo meus parabéns aos estudantes, Técnico em Administração da escola 
ETEC de Ibitinga pelo projeto social "Coleta seletiva" com as instruções do 
Professor Randal Antônio Matteucci é fundamental. O objetivo do trabalho é 
arrecadar matérias de reciclagem como: latinhas, lacres de alumínio, papelão, 
tampinhas, garrafas de plástico com o intuito do projeto para a compra de vários 
kits elétrica para melhoria do ensino dos estudantes. Afinal, o sucesso de um 
projeto depende do empenho de cada um dos alunos de uma equipe, Parabéns 
coletivo. Solicito encaminhamento desta Moção de Aplauso aos alunos do 1° 
Ensino Médio da Etec. 

Ibitinga, 22 de março de 2023. 

YO. 
BARBARA DE MATTOS MORINI 

Vereadora Mirim 

A 
ANA JULIA BARBOZA MOTTA 
Presidente da 12a Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga — SP. 
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